
招募⻅证：在我知道有三福短训的时候，我果断报名，我以

为就是让我们清晰了解圣经，经过第⼀堂课⽼师的介绍，让

我兴奋⼜紧张。因为，三福不光是了解圣经，连⼏章⼏节都

能简明扼要地记住。⽽且是⼀个循序渐进的过程，不仅是了

解圣经，还可以简明扼要传福⾳，领⼈归主。⽽且培训时间

也正好在回国照顾⺟亲之前可以完成，真的很感谢主！经过

两个星期的学习，让我学会了每次训练，每次拜访之前，之

中，之后都祷告上帝，求他加⼒量和信⼼给我，我神奇地体

验到了从懵懵懂懂的巨婴变的成熟了！

现在我 很 ⾃信在陌⽣⼈⾯前，我⼀样有⾃信的说⻅证，传
福⾳，领⼈归主。这就是三福训练我三轨式的沟通：布道

者、传福⾳对象和圣灵动⼯。让我不再乏⼒恐惧。我感觉这

是我属灵的知识和⽣命上的改变！让我充满⼒量。我也坚信

⾃⼰可以做到：⾄死忠⼼，随时候命，虚⼼受教。我可以，

相信在座的弟兄姐妹也可以！

如果有需要更加详细了解三福事⼯训练的相关事宜，和属灵

的成⻓秘诀，我⾮常愿意把这个好消息告诉你们。看看主耶

稣在这个邀请中对你有什么指⽰。

维拉基督教会

吴宗明


